

## *Les 10 derniers jours de Ramadan*

Chers frères et sœurs, nous vivons en ce moment les derniers jours de Ramadan, et les actes sont valorisés par leurs finalités et non pas par leur début.

- La bonne pratique à la fin de Ramadan est un signe qu'Allah a accepté le début.
- Nous vivons donc des jours dans lesquels se trouvent le bien et la bénédiction qui ne se trouvent pas dans les autres jours.
- Le Prophète ﷺ augmentait l'intensité spirituelle pendant ces jours plus que dans les autres jours et nous a incité à le faire.  
'Aïcha رضي الله عنها a dit : Lorsque les dix derniers jours du Ramadan arrivaient, le Prophète SAW passaient les nuits en veillées pieuses. Il réveillait sa famille (pour qu'elle pratique avec lui). (U.R.A)
- Le Prophète ﷺ se consacrait pendant ces jours à l'adoration, la lecture du Coran, le rappel d'Allah...
- C'est une grande perte de voir les musulmans ne pas profiter de ces jours ainsi que leurs enfants. Ils passent leur temps dans les choses inutiles et laissent leurs enfants exposés aux chahuties dans les rues. On ne les voit ni dans les tarawih ni dans la prière du matin.

- Parmi les caractéristiques de ces 10 jours : l'existence de la nuit du laylat Alqadr. Le Prophète ﷺ a dit : « *Cherchez la Nuit d'Al-Qadr dans les dix dernières nuits de Ramadan* ». (Rapporté par al-Boukhari et Muslim)
- Allah ﷻ dit selon le sens du verset : « **La nuit d'Al-Qadr est meilleure que mille mois** » (Sourate 97, Verset 3)
- Le Prophète ﷺ a dit : « *Celui qui passe la Nuit du Destin en prière, avec foi et espoir de récompense, toutes ses fautes passées lui sont pardonnées* ». (Rapporté par al-Boukhari et Muslim)
- Il faut donc augmenter l'effort dans l'adoration pendant ces 10 jours pour atteindre cette nuit.  
Malheureusement la plupart des gens ne profitent pas de ces jours bénis et les délaissent en pensant aux préparations de l'Aïd.